

Beschlussauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Knorrendorf

vom 26.10.2021

Top 8 Sonstiges

Frau Hartwich fragt, ob der Radweg in Knorrendorf instandgesetzt werden kann. Der Bgm. erklärt, dass der Radweg nicht auf Gemeindegrundstück verläuft. Es müssen erst die Grundstücksrechte geklärt werden, bevor die Gemeinde hier investiert.

Es wird der ungepflegte Teil der Bahnhofstraße in Kastorf angesprochen. Zur Frage steht ob Mäharbeiten auferlegt werden können. Das OA hat bereits mit Bußgeld gedroht.

Es wird beklagt, dass die Bäume in der Kastanienallee zu hoch wachsen und daraus resultierend kein TV-Empfang mehr möglich ist.